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ПРИЛОЖЕНИЕ

Илл. 1. Шестое (юбилейное) издание Полного собрания сочинений Ф. М. Достоевского. 
Типография П. Ф. Пантелеева закупила кассу литер, текст книги был напечатан

новым шрифтом

Fig. 1. The sixth anniversary edition of the Complete Works of F. M. Dostoevsky. 
Th e printing house of P. F. Panteleev purchased letters, the text of the book was printed

in a new font

Илл. 2. Внешний вид юбилейного издания Полного собрания сочинений

Ф. М. Достоевского в 14 т. (1904–1906)

Fig. 2. Appearance of the anniversary edition of the Complete Works of F. M. Dostoevsky 
in 14 volumes (1904–1906)
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Илл. 3. Материалы к роману Ф. М. Достоевского «Бесы» и черновой набросок 
главы «У Тихона», впервые опубликованный в юбилейном издании

Полного собрания сочинений писателя

Fig. 3. Materials for F. M. Dostoevsky’s novel “Demons” and a rough draft of the chapter 
“At Tikhon’s”, first published in the anniversary edition

of the Complete Works of the writer
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Илл. 4. Фотографии писателя из личного архива семьи Достоевских, опубликованные 
в юбилейном издании его Полного собрания сочинений

Fig. 4. Photographs of the writer from the personal archive of the Dostoevsky family, 
published in the anniversary edition of his Complete Works
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Илл. 5. Фотоизображения мест, связанных с биографией Ф. М. Достоевского. 
Опубликованы в юбилейном издании его Полного собрания сочинений

Fig. 5. Photographs of places associated with the biography of F. M. Dostoevsky. 
Published in the anniversary edition of his Complete Works
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Илл. 6. Фотография посмертной маски Ф. М. Достоевского, 
изготовленной скульптором Л. Б. Бернштамом 29 января 1881 г.

Fig. 6. Photograph of the death mask of F. M. Dostoevsky,
made by the sculptor L. B. Bernshtam on January 29, 1881
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Илл. 7. Снимок могилы Ф. М. Достоевского до установки памятника

Fig. 7. A photograph of F. M. Dostoevsky’s grave before the installation
of the monument
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Илл. 8. Уведомление А. Г. Достоевской от Книгоиздательского 
товарищества «Просвещение»

Fig. 8. Notification to A. G. Dostoevskaya from the Book Publishing 
Partnership “Prosveshchenie”


